

La Russie dénonce le vol d'un avion espion étasunien sur sa côte sud



Moscou, 28 novembre (RHC)- Le site PlaneRader a dénoncé aujourd'hui une nouvelle provocation contre le gouvernement russe en confirmant le vol d'un avion espion étasunien le long de la Crimée et du détroit de Kerch.

Selon ce site, l'appareil de la 26e escadrille de patrouille de la force aérienne étasunienne s'est approché d'une trentaine de kilomètres des côtes de la péninsule mentionnée.

Cette violation se joint à celle perpétrée dimanche dernier par deux vedettes dotées d'artillerie et par un remorqueur de la Marine de Guerre Ukrainienne qui ont pénétré dans les eaux territoriales russes en Mer Noire où ils ont été interceptés car ils ont ignoré les sommations d'usage.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177667-la-russie-denonce-le-vol-dun-avion-espion-etasunien-sur-sa-cote-sud>



Radio Habana Cuba